

BALARUC-LES-BAINS

Avec les finales départementales
La fête du tambourin



Vainqueurs et finalistes de dimanche après-midi réunis pour la remise des prix.

■ Deux jours durant, Balaruc-les-Bains a vécu à l'heure du jeu de balle au tambourin. Mais cette fois les joueurs locaux, qui viennent d'obtenir brillamment leur billet pour la Nationale 1 la saison prochaine, ne participaient pas directement à la fête.

L'entente Poussan-Balaruc avait en effet en charge ce week-end l'organisation des finales de la coupe de l'Hérault des séries de régionale 1, 2, 3 et féminine.

Les hostilités débutèrent le samedi avec la première finale pour le compte de la Régionale 3. Une partie largement dominée par Cournonsec, qui ne laissait aucune chance à Viols-le-Fort, s'imposant 16 à 5.

Ce n'était d'ailleurs pas le jour de Viols-le-Fort puisque l'équipe de Régionale 2 de ce club méritant, qualifiée elle aussi pour la finale de sa catégorie, s'inclina 16 à 7 devant une belle formation de Vendémian.

Ces deux parties jouées sa-

pour la suite de la compétition, les gradins du terrain balarucois étaient à nouveau copieusement garnis.

Des Balarucois à... La Penne

Honneur aux dames, le programme de la seconde journée débuta par la finale des féminines qui allait offrir un spectacle de qualité, ponctué d'échanges spectaculaires, avec à la clé le succès de Notre-Dame de Londres 16 à 11 face à Cournonsec.

La dernière finale, celle de Régionale 1, opposa Notre-Dame de Londres, décidément partout cette saison, à La Penne-sur-Huveaune, club venu des... Bouches-du-Rhône disputer la coupe de l'Hérault.

En fait, le tambourin ne compte pour l'heure que peu de licenciés dans cette région, et en accord avec le comité départemental héraultais, les clubs provençaux peuvent participer à cette compétition.

sur-Huveaune ont d'ailleurs fort bien tiré leur épingle du jeu en atteignant la finale.

Une équipe provençale qui a la particularité de compter dans ses rangs, avec Jean-Marie Basilio, Christophe Cachoulet et Didier Jahannault, pas moins de trois balarucois, "expatriés" pour des raisons professionnelles, et qui retrouvaient donc avec plaisir un terrain qu'ils connaissaient bien. Cela ne fut toutefois pas suffisant pour empêcher Notre-Dame-de-Londres, après un match qui resta longtemps équilibré, de l'emporter dans les derniers jeux 16 à 11.

Un deuxième succès de "Notre-Dame" dans l'après-midi qui confirme l'éclatante santé de ce club dont l'équipe fanion a aussi remporté la coupe en N1 et le Tambourin d'Or !

Ce week-end balarucois, dont on doit saluer la parfaite organisation, se termina par la remise des diverses coupes et médailles aux finalistes,